

Sozialministerin besucht Kamenzer Firma HEC

Am Freitag ist die sächsische Sozialministerin Christine Clauß gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten Aloysius Mikwuschk auf Wahlkreistour im Kamenzer Land. Beide besuchen die Firma HEC Umweltingenieur- und Bildungsgesellschaft mbH in Kamenz. Hier wollen sie mit Dozenten und Schülern sowie Vertretern von Praxiseinrichtungen über die Ausbildung in den Berufen Altenpflege und Heilerziehungspflege ins Gespräch kommen. Die Politiker machen außerdem in der Stadt-Apotheke Großröhrsdorf und der Pro Seniore Residenz Rödertal Station. (SZ)